



農業祭&防災フェア



◀農業祭



◀防災フェア

11月23日、石川河川敷川西グラウンドで農業祭と防災フェアが開催され、約8500人が来場しました。

農業祭では、「富田林の海老芋」を使った豚汁や、岩手県大槌町の「奇跡の復興米」を使ったおにぎりが無料で振る舞われました。

防災フェアでは、消火訓練やAED体験などが実施され、子どもも大人も楽しみながら学んでいました。

また、大槌町の平野町長も訪問されました。

「富田林の海老芋」を使った大鍋を作られた市青少年指導員の皆さんにコメントをいただきました！



たくさんの方に美味しく召し上がってもらえるようにという思いで調理しています。「美味しいかった」「ご馳走様でした」などの言葉をいただいたときは嬉しいです。



毎年、たくさんの方が召し上がってくださるので、ありがとうございます。大鍋は身近にある食材で作れますので、ぜひチャレンジしてみてください。



富田林の冬の夜を彩る

11月23日、金剛中央公園で、まちづくり創出会議の主催により、金剛バル★Winter Landが開催されました。

訪れた人たちは、特設バルでの食事やステージでのイベントを楽しんでいました。また、夕方にはイルミネーションの点灯式があり、たくさんの人々が写真を撮って賑わっていました。イルミネーションは1月18日(日)まで点灯していますので、ぜひ一度足を運んでみてください。





今年も大盛況！ 第40回商工祭

11月15日、レインボーホール（市民会館）で、第40回商工祭が開催されました。

当日は秋の晴天に恵まれ、青果販売コーナーをはじめ、各事業所による展示販売コーナーや抽選会などが実施され、多くの人が賑わっていました。^{にぎやか}また、室内の子どもコーナーでは、豪華商品の当たるゲーム大会などもあり、大いに盛り上がっていました。



特殊詐欺に騙されないように



◀大阪府警
ホームページ

11月10日、11日、川西小学校および高辻台小学校で、子どもみまもり隊の皆さんなどを対象とした、富田林警察署による防犯教室が実施されました。

近年、還付金詐欺をはじめとした特殊詐欺が増加していることから、その啓発・対策のために実施しています。参加された人は、講師の話を熱心に聞きながら、多発している詐欺の手口や対策方法などを学んでいました。



「MEET★富田林コンクール」表彰式

11月13日、「認知症の本を読もう！ MEET★富田林コンクール」の表彰式が開催されました。

同コンクールは、「認知症と併にあゆむ笑顔のまち」をめざして、市内の小・中学生を対象に、認知症に関する本を読んで感じたことをまとめた読書感想文や絵を募集したものです。受賞者の皆さんには、表彰状と記念品が授与されました。



合格祈願マンホールカードを配布しました！

11月21日、26日、頑張る受験生などを応援するため、合格祈願マンホールカードを市立中学校の3年生約800人全員に配りました。

同カードは、マンホールの形状はすべて「まる」、傾けてもマンホールの中に「落ちない」、模様や凹凸などの滑り止めがあるから「滑らない」というマンホール蓋の特徴にあやかった縁起のいいお守りです。